Echo va de Chrüzflue, St. Silvester

Direktion: Alain Piller

Vendredi 18 septembre 2015 à 20 h . Freitag, 18. September 2015 um 20 Uhr

Im Jahre 1988 kamen zwei Jungmänner aus St. Silvester auf die Idee, einen Jodlerklub zu gründen. Um Lieder einzustudieren, bedarf es eines Dirigenten. Mit Ruedi Raemy wurden die beiden Initianten fündig. In kurzer Zeit konnten genügend Mitglieder fürs Mitsingen im Jodlerchor gewonnen werden.

So wurde der Jodlerklub am 31. März 1989 unter dem Präsidium von Josef Mauron gegründet. Die hoch über dem Dorf St. Silvester gelegene Chrüzflue gab dem Klub den Namen. Sogleich leitete Gründungsdirektor Ruedi Raemy erste Chorproben. Dank seinem musikalischen Können wurde seither ein beachtliches Repertoire an Liedern einstudiert. Im Jahr 1990 trat der Jodlerklub dem Eidgenössischen Jodlerverband bei.

Jubiläumsabend das 25-jährige Bestehen. Der Jodlerklub Echo va de Chrüzflue zählt heute 24 Mitglieder und ist seit 2012 unter der musikalischen Leitung von Alain Piller. Er wird seit 2010 von einem Co-Präsidium

Kürzlich feierte der Klub mit einem grossen (Erich Gauch und Josef Mauron) geleitet. Der Klub ist auch weiterhin bestrebt, das heutige Liedgut der Jugend von Morgen weiter zu geben.



Unterstützt von Avec le soutien de Elmar Rauber, Hoch- und Tiefbau, Jaun Gemeinde Jaun